
関西学生就職指導研究会 2022年度第9回役員会議事要旨 

 

日  時 ： 2022年10月14日（金）16：00～ 

会  場 ： オンライン 

出席役員 ： 13名 

欠席役員 ： 3 名 

 

(１) 日本就職情報出版懇話会との情報交換会について 

実行委員長より懇話会との情報交換会についての説明があり、以下の通り進めることとなった。 

・基本的には前年度と同様の流れで予定。 

 ・今後の懇話会との付き合い方について： 不満をぶつけるだけでなく、協力もしあう関係づくりを 

したい。 

・エージェントも使い方次第であるので、学生へのサービス提供に関するガイドラインを設定する等、 

歩み寄って落としどころについて議論し、実のある時間にしたい。 

・リクナビ会員登録のエージェント希望デフォルト設定問題： リクルートとマイナビの問題である 

ので、今回の情報交換会では扱わないが、関就研としてはアンケートの内容を踏まえて早急に方向性 

を決める。 

→ アンケートは 10/21 入力締切、直ちに役員校間で共有し実行委員会にてまとめる。 

・大学側参加者追加： 中野、横山、宮下、津村 

(２) 会員校との情報交換会について 

実行委員長より、以下の通り説明があった。 

・10/14 時点で 19 名申込あり、11/1 まで受付（7 月は 33 名の参加）11/7 名簿作成予定。 

・受付締切 1 週間前に再度案内配信する 

(３) 冬季研修会について 

実行委員長より、以下の通り説明があった。 

・12/9（金）13:00～16:40 半日スケジュールで実施 

・各役員校で 5 社招待（1 社 1 名を厳守、前回招待社以外）し、なるべく早急にスプレッドシートへ入

力、重複を確認して依頼をする。 

・講演 2 案 

① ANA NEO；メタバース関連 ②デロイト・トーマツコンサルティング：DX 関連 

→各社テーマを詰め、実行委員会にて検討し決定する。 

(４) その他 

 ・夏季研修会報告書完成（実行委員長）： 内容確認のうえ、10/21 に配信 

 ・人材協報告（会長）： 10/3 大経大で担当理事のベネッセ・i-キャリア渡辺氏およびリクルート大

家氏・芳川氏と面談。人材会社とのトラブル事例を示し、大学側は人材業界への信頼が失墜してい

ることを改めて伝えた。企業個々の問題も大きく難しい問題ではあるが、まず会員企業の襟を正す

よう改善を図っていきたいとの回答があった。      以上 


